
I CONSELHO MUNICIPAL DE
ALIMENTAÇÃO ESCOLAR

Lei N'3.054/97

ATA DA REUNIÃO DO CAE

Ao dia cinco de julho de dois mil e dezenove, às 18 h na Casa dos Conselhos reuniu-se

os membros do CAE. Na ausência da Presidente Luciana, a sua vice, Vânia, responderá

em seu lugar. O Conselheiro Sr. Jefferson e a conselheira Sueli  pediram uma correção
na ata anterior: aonde lê-se Comissão passa-se a ler Ação Conjunta. No mês de junho

foram visitadas as escolas Joaquim Rebouças de Carvalho, Padre Mauríl io Tomanik e a
Cozinha Piloto, a conselheira Cleide leu o relatório sobre a visita na Cozinha Piloto e
algumas coísas foram pontuadas pelos demais membros que estiveram presentes no
dia, o relatório desta visita f icará arquivado e constará na ata da reunião do grupo.

Relembramos alguns assuntos deste conselho que estão pendentes, o desligamento da
representante de pais de alunos Sheila Aparecida R. Gonçalves e a necessidade de sua
substituição, será enviado um ofício para a Diretora da escola Padre Mauríl io Tomanik
para que uma nova eleição seja realizada e enviado um novo nome representando os
pais de alunos no CAE. A representante do Poder Executivo Deise Aparecida R. da Silva
Chalegre já nos comunicou sobre sua impossibi l idade de part icipar e estamos
esperando sua carta pedindo desligamento para futura substituição. Sem mais para o
momento, eu, Cláudia Maria R. P. Costa, Auxil iar Administrativa, lavreí a presente ata
que após l ida e aprovada, vai assinada por mim e pela presidente deste Conselho.
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Canselho da AllmenÍaçào Escolâr

Servindo a.l ista de presença com assinatura dos demais presentes.
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